



tinypic

**This image is no longer available
Visit tinypic.com for more informat**

Banjarnegara (bkd.banjarnegarakab.go.id) Pembukaan Pelatihan Dasar (Latsar) Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Golongan III Angkatan 56 Tahun 2019 BPSDMD Provinsi Jawa Tengah yang dilaksanakan di BLKP Klampok, Selasa (14 Mei 2019) . Pelatihan Dasar CPNS kali ini diikuti sebanyak 5 Angkatan, masing-masing angkatan 40 orang, dan 1 angkatan untuk Latsar CPNS Golongan II sebanyak 38 orang, selama 51 hari.

Laporan Penyelenggaraan pada Pembukaan Latsar oleh Kepala Bidang Pengembangan Kompetensi Manajerial pada Badan Pengembangan Sumberdaya Manusia Daerah (BPSDMD) yang diwakili oleh Kepala Bidang Pengembangan Pegawai pada Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kab. Banjarnegara, Wiwi Dwi Catur AP, S.Sos.

Dalam laporannya, Wiwi menjelaskan bahwa tujuan dari Latsar ini adalah untuk membentuk PNS yang profesional yang karakternya dibentuk oleh sikap dan perilaku disiplin PNS, nilai-nilai dasar PNS dan pengetahuan tentang kedudukan dan peran PNS dalam NKRI, serta menguasai bidang tugasnya sehingga mampu melaksanakan tugas dan perannya secara profesional sebagai pelayan masyarakat.

Pembukaan sekaligus sambutan pengarahan oleh Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Daerah (BPSDMD) Provinsi Jawa Tengah yang diwakili oleh Sekretaris BPSDMD Hermoyo Widodo, S.H., M.Hum.

Dalam sambutannya, Sekretaris Badan memberikan ucapan selamat kepada para peserta latsar atas keberhasilan menjadi CPNS yang telah menyisihkan ratusan ribu pendaftar. Para peserta adalah CPNS sebagai kader pilihan instansi pemerintah, maka jangan menjadikan sebagai tujuan akhir tetapi jadikan awal karya menjadi pegawai negeri sipil sesuai dengan manajemen PNS.

“Dalam Peraturan pemerintah No 11 Tahun 2017 tentang Manajemen Pegawai Negeri Sipil dinyatakan bahwa manajemen pegawai negeri sipil adalah pengelolaan pegawai negeri sipil untuk menghasilkan pegawai negeri sipil yang profesional, memiliki dasar, etika profesi, bebas dari intervensi politik, bersih dari praktik korupsi, kolusi dan nepotisme. CPNS wajib menjalani masa percobaan selama 1 (satu) tahun yang merupakan masa prajabatan. Sedangkan masa prajabatan tersebut dilaksanakan melalui proses pendidikan dan pelatihan, dan hanya dapat diikuti 1 (satu) oleh CPNS” tambah Hermoyo.

PEMBUKAAN PELATIHAN DASAR CPNS KAB. BANJARNEGARA TAHUN 2019

Ditulis oleh BKD Banjarnegara
Kamis, 16 May 2019 08:18

“Peserta pelatihan akan dibekali materi antara lain akuntabilitas, nasionalisme, etika publik, komitmen mutu dan anti korupsi (ANEKA) dan lainnya agar mampu menginternalisasi, menerapkan dan mengaktualisasikan serta membuat menjadi kebiasaan dan merasakan manfaatnya”, harap Hermoyo.

Hadir pula dalam pembukaan Latsar ini Kepala (BKD) Kabupaten Banjarnegara, Yusuf Agung Prabowo, S.H., M.Si., Kepala Seksi Pendidikan dan Latihan, Tjun Hartanto, SE., M.PH., beserta beberapa staf pendamping dari BKD, dan petugas pelatih dari Koramil Kec. Klampok, Banjarnegara.

Pembukaan Latsar ditandai penyematan tanda peserta oleh Sekretaris BPSDMD, dan pemberian ucapan selamat dari penyelenggara, Kepala BKD Banjarnegara serta tamu undangan lainnya. (ew/bkd)

Foto: Foto bersama para peserta Latsar dengan Sekretaris BPSDMD, Kepala BKD Banjarnegara, Kepala Bidang Pengembangan Pegawai dan Petugas dari Koramil